

C'est Yahya.

Je vais très bien. Pendant cette période à la maison avec ma famille, je travaille avec papa et maman comme à l'école. Avec papa et maman, j'ai fait du jardinage, nous avons regardé un documentaire sur les animaux, nous jouons aux jeux de société, nous avons dansé avec petite sœur, j'ai fait de la peinture, de la cuisine...

Nous avons même joué au jeu "dans ma valise", maman aime beaucoup ce jeu. Aujourd'hui avec papa je vais faire la recette du gâteau que Maîtresse nous as envoyé.

